

FTUB dan Greenfield Perkuat Kolaborasi Industri dan Pendidikan

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID

Feb 2, 2024 - 20:43



KOTA MALANG - Dekan Fakultas Teknik Universitas Brawijaya (FTUB) menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) dengan PT. Greenfield Indonesia, Rabu (31/1/2024) di Ruang Rapat Lantai 3 Gedung FTUB. Kegiatan dihadiri oleh dekan, segenap wakil dekan, dan seluruh ketua departemen di lingkungan FTUB.

Dekan FTUB, Prof Ir Hadi Suyono ST MT PhD IPU ASEAN Eng menyampaikan

komitmen FTUB dalam memperkenalkan mahasiswa kepada industri sejak dini. Dia juga menyatakan ketertarikannya pada proses industri di Greenfield.

“Kami bertujuan agar siswa kami belajar praktik terbaik industri. Dengan adanya MoU ini, kami berharap kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dapat berjalan lebih lancar,” ujar Dekan.

Direktur Greenfield, Darmanto Setyawan, menyambut baik kerjasama tersebut, dengan menekankan adanya manfaat timbal balik yang dapat diperoleh dari mahasiswa yang sebelumnya pernah magang di fasilitas mereka.

“Kolaborasi ini dipandang sebagai peluang berharga untuk berbagi dan meningkatkan pengetahuan,” ujarnya

Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr. Eng Indradi Widjatmiko ST MT MEng (Prac), menyampaikan apresiasi atas prospek pemberian project atau tugas kepada mahasiswa selama berada di Greenfield.

“Pendekatan ini sejalan dengan sistem pendidikan FTUB, menekankan pada penerapan praktis ilmu di dunia kerja,” ujarnya.



Penandatanganan MoU ini menandai komitmen baik FTUB maupun PT. Greenfield Indonesia untuk meningkatkan kolaborasi di bidang pendidikan dan industri. Harapannya, kemitraan ini tidak hanya berkontribusi pada pengembangan keterampilan mahasiswa tetapi juga memfasilitasi kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat di masa depan.

Penandatanganan MoU ini juga disaksikan oleh perwakilan Greenfield, Eva Yuliana Ari Wardhani sebagai HRGA Manager dan Eko Retnaning P sebagai Training & Development Supervisor.

Acara ini menandai penguatan kolaborasi antara akademisi dan industri untuk pengalaman pembelajaran yang lebih komprehensif. (mic/OKY/Humas UB)